

Controversia por paso de Diego Vela a la OCDE en París

Funcionaria fue enviada al Banco Mundial y el expresidente de RD ocupará su cargo, con sueldo de casi US\$13 mil.

Polémica causó la designación del ingeniero Diego Vela como parte del equipo que representa a Chile ante la OCDE, con sede en París.

Es que además de ser considerado un acto de “amiguismo”, la llegada de quien hasta el 1 de julio fue el último presidente de Revolución Democrática a ese puesto -tras ser jefe de gabinete del exministro Giorgio Jackson en Segpres y Mideso- significó sacar de París a la consejera económica Rocío Valdés, quien cuenta con una



Diego Vela pertenece al círculo de Giorgio Jackson.

/ AGENCIA UNO

larga trayectoria en finanzas públicas y ha integrado equipos en Hacienda y en el Banco Central. Ella pronto será enviada por el Gobierno a trabajar al Banco Mundial. en EE.UU.

“Apelo a la consecuencia del

Presidente Boric, quien cuando era candidato decía que iba a terminar con el amiguismo y que iba a tener un Gobierno feminista. Aquí nada de ello se cumplió, por la vuelta de carnero es salvaje, aunque la hemos visto varias veces”, señaló el diputado Miguel Mellado (RN).

Pero desde el Gobierno defendieron la designación en la OCDE de Vela, quien ganará cada mes casi US\$13 mil (cerca de \$12 millones).

“(Vela) tiene magíster en Economía y en Sociología de la Economía (de la London School of Economics), más experiencia en administración pública y en el sector privado. Posee habilidades y reemplaza a una persona que fue ascendida. Y no vamos a poner ahí a alguien de la oposición”, dijo la vocera, Camila Vallejo.